

EL CAUDILLO visitará la región de Extremadura

Ayer emprendió el viaje acompañado de los ministros de Obras Públicas y Agricultura

En Trujillo y Cáceres el Generalísimo fué recibido con grandes muestras de júbilo

Madrid, 17. — El Caudillo, acompañado del ministro de Obras Públicas y el de Agricultura, Fernández de Labreda y Rein ha salido a las once de la mañana de Madrid, en dirección a Extremadura.

El Caudillo recorrerá esta región para enterarse personalmente de cuantos problemas afectan a la misma y encauzar las soluciones adecuadas.

En este viaje acompañan también al Caudillo los directores de colonización y obras hidráulicas, y el secretario general del Ministerio de Agricultura, Borras.

El viaje durará varios días y el Caudillo y su séquito se instalarán en Mérida, desde donde harán los recorridos a las distintas zonas de la región. — CIFRA.

EL PASO POR TRUJILLO

Trujillo, 17. — Procedente de Madrid, y de paso para Mérida y Badajoz, llegó a las seis menos cuarto de la tarde S. E. el Jefe del Estado y su séquito.

Fuó recibido por el gobernador civil y militar, presidente de la Diputación jefe de la Guardia Civil y autoridades locales.

S. E. departó un instante con las autoridades y representación popular y al poco viajó a Mérida y Badajoz inmediatamente. — CIFRA.

EN MÉRIDA

Mérida, 17. — A las siete y

cuarto de esta tarde llegó a esta ciudad S. E. el Generalísimo Franco.

En el Palacio de Turismo, fué recibido por los gobernadores civil y militar de la provincia, presidente de la Diputación, ingeniero jefe de Obras Públicas y jefes y oficiales del 12 Regimiento de Artillería de guarnición en esta plaza.

El público, que se había congregado a todo lo largo de la carretera de entrada a Mérida, comenzó a vitorear con menarrable muestras de entusiasmo al Caudillo, tan pronto como el Generalísimo fué avistado. El entusiasmo de la multitud fué desbordante e hizo casi imposible que el Caudillo diera un paso.

El Jefe del Estado revisó seguidamente a una compañía del Regimiento de Artillería, que rindió honores a Su Excecellencia, la cual desfiló con estandarte y música.

A continuación el Jefe del Estado, recibió a las autoridades civiles, militares y eclesiásticas de la localidad y de la provincia. — CIFRA.

HOY CONTINUARÁ EL VIAJE A BADAJOZ

Mérida, 17. — Mañana continuará el Caudillo viaje a Badajoz, acompañado de las mismas personalidades y jerarquías que con él han venido a la ciudad. — CIFRA.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XII - NUM. 3.469 - CEUTA Martes 18 de Diciembre 1945 - EJEMPLAR: 25 CMS

ASPIRACIONES DEL NUEVO GABINETE AUSTRIACO

La eliminación de las fronteras significaría un alivio inmediato en los problemas de la región

Viena, 17. — La eliminación de las cuatro zonas de ocupación aliadas en Austria y la unificación del país en la política constructiva, con sus relaciones exteriores normalizadas, han sido los puntos básicos de la declaración del primer ministro Leopold Figl, como aspiraciones del nuevo gabinete austriaco.

La eliminación de las fronteras de las zonas de ocupación de los ejércitos soviético, británico, norteamericano y francés permitirá el envío de víveres de una zona a otra.

Añadió que con dicha medida, se mejoraría el cautivo sistema de transportes y permitiría la concentración del material móvil ferroviario paralizado en la zona occidental del país, donde espera su reparación. — EFE.

La conferencia DE MOSCU

Se guarda absoluto silencio de los asuntos tratados

Periodistas extranjeros protestan ante Byrnes y Bevin

Londres, 17. — En Moscú se ha facilitado un comunicado que dice:

“La Conferencia de ministros de Asuntos Exteriores de Gran Bretaña, Unión Soviética y Estados Unidos, fué inaugurada hoy en Moscú.

La Unión soviética estuvo representada por una delegación presidida por el comisario del pueblo para Asuntos Exteriores, Vachislav Molotov. Estados Unidos por una delegación dirigida por el secretario de Estado, Byrnes, y la Gran Bretaña por una delegación dirigida por Ernest Bevin, secretario británico para el Exterior. — EFE.

SE GUARDA ABSOLUTO SILENCIO SOBRE LO TRATADO

Londres, 17. — Una vez terminada la primera reunión conjunta los ministros de Asuntos Exteriores de Inglaterra y los Estados Unidos se retiraron a sus respectivas Embajadas de la capital soviética, donde continúan trabajando con la lectura del estudio de los informes procedentes de Washington y Londres, comunicada de Moscú la United Press.

Acerca de lo tratado en la primera conversación se guarda el más absoluto silencio.

Molotov, Byrnes y Bevin posaron separadamente para los fotógrafos y en algunas ocasiones lo hicieron juntos.

Las entrevistas se han desarrollado en una atmósfera de extrema cordialidad. — EFE.

Londres, 17. — 10 corresponsales extranjeros acreditados en Moscú han dirigido una carta al ministro de Asuntos Exteriores británico y al secretario de Estado norteamericano en la que protestan de su exclusión de conferencia de Prensa.

Son de nacionalidad francesa, checa, yugoeslava, polaca, y china. — EFE.

Londres 17. — A las cuatro de la tarde se ha iniciado en Moscú la segunda sesión de la conferencia de ministros de Asuntos Exteriores de las tres grandes potencias.

En la mañana de hoy celebraron una entrevista los ministros de EE. UU. y Gran Bretaña. Este último se entrevistó luego con el embajador británico en Irán. — EFE.

Verdades sobre España

Dos sacerdotes elogian en Nueva York la prosperidad y el bienestar de nuestro país

«The Tablet» denuncia las maniobras del diputado Coffee contra España

Nueva York, 17. — El semanario «The Tablet» publica una conversación sostenida con dos sacerdotes recientemente llegados de España los cuales expresaron su asombro ante las mentiras que acerca de este país y su Gobierno circulan y son aceptadas en las EE. UU.

Esos sacerdotes, comentando los folletos de propaganda lanzados por los comunistas norteamericanos y el diputado Coffee, en los que se dice que el pueblo español odia a Franco, dijeron que lo contrario de eso es la verdad y que los mismos trabajadores tienen el retorno del régimen republicano que de 1931 a 1936

arruinó a la nación, y no solo asesinó a miles de religiosos, sino también a 400.000 seglares, además de incendiar y saquear las iglesias, conventos y seminarios.

Glosaron la obra de reconstrucción del régimen de Franco que no solo ha reedificado pueblos devastados por la guerra civil sino que entregó en propiedad a los trabajadores 87.000 viviendas.

El régimen de Franco, añaden, ha comprado y no expropiado muchas propiedades agrícolas y las ha repartido entre los braceros.

En España, dijeron a continua-

ción, los obreros tienen pensiones de vejez de seis pesetas diarias y se paga tres pestas al día a las familias de los soldados muertos en la guerra civil.

España no tiene hoy prácticamente paro obrero. Su prosperidad es visible tanto en el campo como en las ciudades. Se vive allí mejor que en ningún país europeo e incluso los barrios pobres de las ciudades españolas están menos sucios y menos abandonados que algunos que hemos visto en Nueva York.

Agregaron los sacerdotes en (Pasa a la página 6)

Millares de alemanes llegan a Berlín llenos de miseria y desesperación

Son evacuados de sus hogares del territorio del Este asignado a Polonia

Berlín, 17. — A pocos días de la Navidad, millares de alemanes llegan a esta capital desde el Este en condiciones de miseria y desesperación casi imposible de describir, dice la United Press.

Esos alemanes, sobre todo las mujeres, niños y ancianos, son evacuados de sus hogares del territorio del Este asignado a Polonia. Hambrientos, intranquilos, desmoralizados, muéstran a diario en los trenes de carga, campos de refugio, son las últimas víctimas de la guerra. — EFE.

Berlín, 17. — Las autoridades militares canadienses han acordado permitir que se celebren elecciones municipales en la sección de la zona de ocupación británica, durante la primavera próxima, informa la Reuter.

Se permite a los alemanes, que formen partidos políticos y celebren reuniones con tal de que se obtengan los necesarios permisos del gobierno militar. — EFE.

CONFERENCIA EN WENSTMINSTER



En Wenstminster, se celebró la sesión de apertura de la Comisión preparatoria para la Asamblea de las naciones unidas que continúa todavía sus reuniones. He aquí un aspecto de la sala de juntas con todos los representantes de los diferentes países. (S. O. C.)

En la Cámara de los Lores SE DISCUTE EL EMPRESTITO DE LOS EE. UU. EL DEBATE DURARA DOS DIAS

Londres, 17. — La Cámara de los Lores ha iniciado un debate que durará dos días acerca del empréstito de los EE. UU. y de los proyectos de ley sobre

el acuerdos monetarios de Bretton Woods.

Lord Lawrence presentó una moción al Gobierno en la cual se pide la aprobación del acuerdo del empréstito.

Después de sir Lawrence hizo uso de la palabra lord Simon quien manifestó que el empréstito norteamericano había dado lugar a la desconfianza. — EFE.

Ha sido aplazada la EJECUCION DE Yamashita

Washington, 17. — El Tribunal Supremo norteamericano ha concedido el aplazamiento de la ejecución del general Fomayune Yamashita, ex jefe de las fuerzas japonesas en Filipinas hasta tanto se considere su apelación en favor de un juicio por lo civil.

Ya con anterioridad, el general Yamashita había presentado un recurso de habeas corpus y que su caso fuese trasladado a los EE. UU.

La petición de ahora incluye que sea puesto en libertad y vuelva a su condición de prisionero de guerra. — EFE.

APOLO

Sesión continúa desde las 5. Martes y miércoles ULTIMOS DIAS de

SIGUIENDO MI CAMINO

La mejor película de la temporada. Un film PARAMOUNT distribuido por MERCURIO.

El próximo Jueves.

El amor en onda corla

Después de haber presentado SIGUIENDO MI CAMINO la Empresa de APOLO está preparando otro gran ESTRENO. Se trata de la superproducción

EL HOMBRE QUE VENDIO SU ALMA

con SIMONE SIMON y EDWARD ARNOLD.

Primera película americana de clarada de interés nacional.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

18 de diciembre martes.—La Expectación del Parto.—Nuestra Señora de la O. Santos Rufo, Zósimo, Moisés, Quinto, Simplicio, Víctor, Victorino, Adyutor, mártires; Graciano, Ausencio, obispos, confesores. Rito simple. Ornamentos morados.

EXPECTACION DEL PARTO DE LA SMA. VIRGEN

En la antigua Iglesia española era esta fiesta denominada: El Día de Santa María; o bien Fiesta de Nuestra Señora de la O. porque en las primeras Vísperas de este día empiezan a cantarse las siete célebres Antifonas, que empiezan con la exclamación ¡Oh! y con las cuales manifiesta la Iglesia su gozo y alegría ante la próxima aparición del Redentor.

Se debe la institución de esta al décimo Concilio de Toledo, en el cual tomaron parte los tres más exesos Padres visigodos, San Eugenio, San Ildefonso y San Fructuoso.

Esperemos con infante gozo admirativo el parto virginal de María y procuremos acompañarla internamente durante estos días que preceden a las dulces alegrías de Nochebuena. La Catedral Señora es el templo humaculado donde mora amorosamente el Verbo de Dios hecho carne.

MISAS SOLEMNES

A las diez de la mañana del día de hoy, se celebrará en la iglesia de Nuestra Señora de África, solemne misa cantada, en honor de San Nicolás de Bari, que le dedican los innumerables devotos ceutiles.

Mañana también a las diez, tendrá lugar en dicho templo un

Delegación Gubernativa de Ceuta

Relación de donativos para la protección de los desvaídos en las próximas fiestas de Navidad y Reyes.

Table with 2 columns: Donor Name and Amount. Includes entries like D. Amalia Cabelló Fernández (53.075'00), D. Pedro Martínez Sánchez (200'00), etc.

Suma y sigue 58.050'00

(1) Además un vigésimo de la Lotería de Navidad n.º 20.741. Ceuta, 17 de diciembre de 1945.

EL DELEGADO Rodríguez de la Herrán.

Colegio Oficial DE AGENTES COMERCIALES DE CEUTA

Declarada patrona de los Agentes Comerciales, nuestra Señora la Virgen de la Esperanza cuya conmemoración anual se celebra hoy día 18 de los corrientes con el fin de rendir tributo a aquélla, son motivo del primer año de su patrocinio; hoy martes día 18 del actual y a las 11 horas de la mañana se celebrará en su honor en la Iglesia de la Virgen de África una solemne función religiosa.

Esta Junta de Gobierno ruega a los señores Agentes Comerciales la asistencia al referido acto al que han sido invitadas las Autoridades y personalidades de la localidad.

Ceuta, 15 de diciembre de 1945.

El Secretario. Isidro Monado

solemne funeral aplicado por los devotos difuntos.

ACCION CATOLICA

La Rama de hombres de Acción Católica, tendrá su reunión semanal esta tarde a las siete y treinta, en la parroquia de Santa María de los Remedios (locales de la Adoración Nocturna). Deben asistir cuantos pertenecen a la misma y aquellos que deseen ingresar en sus filas.

CEUTA AL DIA

EFEMERIDES LOCAL

18 de diciembre de 1943.—Llega por primera vez a Ceuta, el excelentísimo señor obispo de Cádiz y Ceuta, don Tomás Gutiérrez Díez, celebrándose en la Catedral solemne Te Deum y una recepción de gala en el Palacio Municipal.

MATRIMONIO

En breve contraerán matrimonio, la distinguida señorita María Isabel Cordero Ostalé con el capitán de Artillería querido paisano nuestro don Carlos Ardila Zurita.

Por anticipado les enviamos nuestra felicitación.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 103.

REGRESO

Regresó de la Península nues-

ANUNCIOS BREVES

Compras y Ventas

VENDESE por ausencia coche pequeño buen estado. Razón esta Administración.

PAVOS. Vendo muy baratos, por manada o sueltos. Razón esta Administración.

COMPRARIAMOS grupos electrógenos, con motores Diesel o gas pobre, preferencia 50 HP. Motores y maquinaria todas clases. Joaquín Pinó. Apartado 118. Ceuta.

Alquileres

CEDO habitación caballero solo. Razón en esta Administración.

Varios

SEÑORITA Perito Mercantil ofrece clases domicilio. Preparación Bachiller, Cultura general. Razón Administración.

REPRESENTANTES capitales pue- blos, artículos facilísima venta a particulares. Fuerte comisión. Apartado 3.013. Madrid.

Ayer no hubo correo

Debido al temporal reinante en el Estrecho, ayer no llegó el barco correo de España, por cuyo motivo y como es natural, hoy por la mañana también estará suspendido dicho servicio con Algeciras.

PLAUSIBLE ACUERDO

La Conferencia de Señoras de San Vicente de Paul de la parroquia de Nuestra Señora de África, ha acordado facilitar ropas de abrigo a aquellos niños, cuyo nacimiento tenga lugar en los días 24 y 25 del mes actual, festividad de Navidad.

Las familias de los recién nacidos deberán comunicarlo tan pronto ocurra el natalicio al señor cura párroco don Bernabé Perpén Rodríguez.

Es digno de aplauso este acuerdo de las señoras de San Vicente de Paul, que viene una vez más a demostrar la inagotable caridad que se practica en tan admirable Obra benéfico-religiosa.

ANUNCIESE EN EL FARO

CERVANTES

Martes 18 de Diciembre. Por sesiones desde las CINCO

¡EXITO! del film Paramount presentado por Chamartín

VIRGINIA

(En Technicolor) por MADELEINE CARROLL y FRED MAC MURRAY.

Reservas de billetes para el expreso

Algeciras-Madrid

Mejoras conseguidas por el Despacho Central de la R. E. N. F. E.

En el vapor correo del pasado domingo, llegó a nuestra ciudad el Jefe del Despacho Central de la R. E. N. F. E., en ésta, don Antonio Atencia Bourman, procedente de Algeciras, donde se entrevistó con el personal de la citada Red Nacional de Ferrocarriles Española, para tratar de diversos asuntos de gran interés para nuestro vecindario.

Según nos informa el señor Atencia, se ha concedido a este Despacho Central la reserva de doce billetes de primera clase para el expreso de Algeciras-Madrid, a partir del día 20 del actual, asientos que podrán solicitarse en dicho Despacho, establecido en la Plaza de Abastos Vieja núm. 26, con ocho días de antelación.

También nos informó nuestro amable comunicante, que para fecha muy breve se establecerá la expedición de billetes kilométricos, así como otras mejoras que más adelante podremos comunicar.

El mejor comentario que pudiéramos hacer lo dejamos al juicio de nuestros lectores, ya que estas facilidades que ha conseguido el Despacho Central de la R. E. N. F. E. es para el beneficio general de todos.

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario, llame al teléfono 799

Se desea un buen viaje.

ENFERMO

Se encuentra enfermo de algún cuidado nuestro buen amigo don Ricardo Cívico Murciano. Hacemos votos por su pronto restablecimiento.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, - Tlfn. 7-6-0

Bolsas de goma para agua caliente de uno, uno y medio y dos litros. - Chupadores para niños. - Hule para cama. - Peras de goma y Politzer para oídos. - Jeringas de todas clases. - Aguas minerales. - Herboristería. - Biberones, etc., etc.

Teléfono 182

Droguería Universal

Teléfono 182

GENERAL YAGUE NUMERO 12

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

DESEMPEÑOS GRATUITOS

Con motivo de las próximas fiestas de Navidad, esta Benéfica Institución, contribuye al alivio de los necesitados, por acuerdo de su Junta de Gobierno y dentro de sus posibilidades con el desempeño gratuito de las prendas de abrigo cuyos resguardos de pignoración corresponden a los números siguientes:

NOTA: Estos desempeños se efectuarán los días 19, 20 y 21 de corriente mes, exclusivamente desde las 8,30 hasta las 12 de la mañana.

CICLO DE EXTENSION UNIVERSITARIA

La tercera conferencia a cargo de D. Alfonso Gamir Sandoval, constituyó una magistral lección de historia

Tema: «La melamorfosis de Alejandro Magno»

Seguendo el ciclo de conferencias culturales que con gran éxito se vienen celebrando en el salón de sesiones de nuestro Ayuntamiento, ayer tarde con asistencia de autoridades y numeroso público tuvo lugar la tercera conferencia de este programa de extensión universitaria, a cargo de don Alfonso Gamir Sandoval, catedrático de Historia y secretario de la Facultad de Letras y de la Escuela de Estudios Árabes de Granada.

El tema a desarrollar por el insigne profesor la metamorfosis de Alejandro Magno, constituye por su profundidad, sabiduría y galanura de expresión una gratísima lección de Historia.

Comenzó el conferenciante por señalar, la preocupación de Alejandro Magno, por sus progenies. Como en él concluyen los antepasados no menos ilustres. La rama de su padre, Filipo, que se re-

monta a Heracles y hacen de éste el hombre hábil, ponderado y metódico, que recoge la tradición apolínea de la belleza de las formas concretas; en tanto que su madre Olimpia, lleva en su sangre el fuego de la Religión dionisiaca que desoculta la apariencia de las cosas para extraer su espíritu vibrante.

Señala como a través de su recorrido en lucha con los persas de Deriox, revive la epopeya homérica.

Pone de relieve el influjo poderoso y la obsesión que para Alejandro constituyó su consulta al oráculo de Ammón, en el oasis de Siuah del Egipto, y como a partir de su visita al Santuario líbico, va creciendo en él una idea obsesionante: la de que como hijo de Ammón, es primer un héroe -- como lo fué Heracles -- y por último un Dios. Esta idea crece durante su

conquista de Asia y termina causando casi la locura del guerrero extraordinario macedónico, cuando le sorprende la muerte en Babilonia.

En esta sugestión que llega a convencer a sus mismos seguidores, griegos, está la clave de su metamorfosis.

Con bellos párrafos finales termina el señor Gamir su conferencia, que fué premiada con muchos aplausos.

La conferencia de hoy

Seguendo el ciclo de conferencias, hoy la pronunciará a las 7 y media de la tarde y sobre el tema Arte hispano-musulmán, don Jesús Bermúdez Pareja, Director del Museo Arqueológico de Granada.

El Tribunal Popular húngaro ha sentenciado a muerte al CONDE FIDEL PALFY

Fué ministro de Agricultura en el gobierno de Szalasi

Budapest, 17. — El Tribunal popular ha sentenciado a muerte al criminal de guerra y fascista conde Fidel Palfy, que fué ministro de agricultura en el gobierno de Szalasi, ya que era el único aristócrata que ocupó un cargo de dirigente en el nazismo húngaro. —EFE

Nuestra información de Algeciras

A causa de no haber entrado ayer en nuestro puerto el vapor correo, no pudimos recibir la acostumbrada información de nuestro corresponsal en Algeciras de la que lamentamos se vean privados hoy nuestros lectores de aquella plaza.

Almacenes H. S. M.

BARCELONA - Ausias March, 35 Confecciones en serie. Prendas mcruanas de algodón y lana. Contratos a servir rápidamente.

tuían el programa, Ravel, Debussy... y por fin, ante la Rapsodia número 6 de Litz que nos ofreció como regalo, y como prueba de que pese a lo "fuerte" del programa sus aptitudes extraordinarias le permiten hacer "regalos" tan espléndidos, y quedarse... tan tranquilo.

La ovación -- broche final puesto por el público al maravilloso programa -- fué unánime y clamorosa.

Cerramos estas líneas hasta el próximo viernes en que el curso del piano volverá a actuar con nuestra Orquesta en la ejecución de dos magníficos conciertos de Chopin y Bortkiewicz, ofreciéndonos nuevas facetas de su arte excepcional.

Bidaut se refiere a las conversaciones que se celebran en Moscú en unas declaraciones a la Prensa

Francia es el único juez, en los asuntos relacionados con sus propios intereses

París, 17.—Francia es el único juez, en los asuntos relacionados con sus propios intereses ha manifestado el ministro de Asuntos Exteriores francés Bidaut refiriéndose a las conversaciones que se celebrarán en Moscú.

El ministro al hacer esta afirmación, se refiere a la indicación hecha al gobierno francés, según la cual no se discutirán para nada en Moscú los intereses en ausencia de los representantes de esta nación. Añadió que Francia

tenía derecho a ser escuchada en los asuntos que concierne a la política aliada en Alemania.

Las administraciones centrales en Alemania puede que sean convenientes pero nosotros nos negamos a sacrificar la conveniencia permanente a cambio de unas nuevas, declaró, añadiendo a continuación: "Yo soy un convencido de que las cosas se desarrollarán finalmente por sí solas". —EFE.

Leopoldo Querol en el Conservatorio

TRIUNFO EXTRAORDINARIO

La sala del Conservatorio ofrecía ayer tarde el inusitado aspecto de los grandes acontecimientos. Así era en efecto: Leopoldo Querol iba a regalarnos con su arte único, y ante este excepcional concierto todos los socios de la Orquesta Sinfónica se dieron cita en nuestro centro musical, sin que faltase uno solo (así lo creemos al ver todas las localidades ocupadas, lo que no ocurre con demasiada frecuencia). El buen aficionado ceutí sabía a lo que iba, por eso no faltó. Conocía por actuaciones anteriores a Querol a través de sus versiones perfectas, y ello fué el ímán que le atrajo a la sala de conciertos de nuestro Conservatorio.

...Y apareció Leopoldo Querol: a ofrecernos las primicias de su arte excepcional en un programa lleno de dificultades que era tanto como decir lleno de atractivos pues nuestro Maestro, que ya está de vuelta en su Arte, sabe abundar en el espíritu de sus oyentes hasta apoderarse de su voluntad totalmente.

Sería empeño innecesario hacer resaltar en estas líneas las aptitudes del Maestro; enumerar sus cualidades únicas, sería tanto como ofrecer a nuestros lectores "la novedad" del descubrimiento de la pólvora. Leopoldo Querol hace mucho tiempo que llegó a la meta de su arte y por tanto no debemos de pensar ni de creer que fué algo extraordinario lo que nos ofreció ayer; en él lo excepcional, es normal y

corriente. El público, desde en las manos del maestro, reaccionó como siempre la hace cuando se siente dominado por el Arte, y su espíritu pasó por todos los matices que Querol -- identificado con el instrumento hasta el punto de vibrar como una cuerda más del piano -- dió a sus versiones de Beethoven, en la maravillosa Sonata "Aurora", en los estudios y Rapsodia de Litz, en el Lavapie de Albéniz, en la Polonesa de Chopin, y en las demás composiciones que consti-

Los archivos secretos alemanes han sido hallados en tres vagones de ferrocarriles

Contienen pruebas acusatorias contra el Gobierno de Hitler

Berlín, 17.—Los archivos secretos alemanes han sido hallados en tres vagones de ferrocarriles en la zona ocupada por los

norteamericanos cerca de Berlín. Los documentos revelan que los nazis dieron muerte a dos de los principales héroes alemanes durante la guerra, Walter y Moelders, ases de la Luftwaffe, que habían derribado ciento veinte aviones enemigos.

Añade que los documentos contienen pruebas de los miles de alemanes que lucharon denodadamente, de los cuales un número muy elevado fueron asesinados en los últimos meses de guerra por efectuar resistencia contra el régimen del nazismo.

Los documentos contienen también pruebas de que Himmler colaboró con los militares que tomaron parte en el atentado contra Hitler. —EFE.

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta:

- Presión media: 759.7.
Temperatura máxima a las 11'20: 18.2 grados.
Temperatura mínima a las 2: 12.9.
Temperatura media: 15.5.
Humedad relativa media: 74%.
Dirección dominante del viento: SW.
Velocidad media del viento: 40 kilómetros.
Horas de sol: 2.57.
Lluvia en las 24 horas: 2.3.
Estado del cielo: casi cubierto.
Estado del mar: marejada.

JOYERIA La Esmeralda COMPRA DE ALHAJAS, ORQ PLATA PLATINO ANTIGÜEDADES PAPELETAS MONTE DE PIEDAD FALANGE ESPAÑOLA G Teléfono 795 PAGA TODO SU VALOR

Doctor Cano Torres Especialista en piel, sífilis y venéreo Consulta de 4 a 8 Falange Española 63 Teléfono 547

Doctor Areces Matilla Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria Consulta de 4 a 5 Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA



LOS DEPORTES

EL DOMINGO EN EL ESTADIO

UN GOL RELAMPAGO DE LOLO Y UN GRAN ARBITRAJE DE CABALLERO

A esto se redujo el XVII Ceuta-Xerez

POCO BUENO Y MUCHO MALO

Mal encuentro el del domingo. Sin duda alguna uno de los peores que vimos en Alfonso Murube. Los dos bandos acusaron muchas deficiencias técnicas y no dieron nunca la sensación de pertenecer a una Segunda División. Torpes, desahiliadas e ineficaces sus líneas delanteras y mal colocadas e inseguras las encargadas de defender, la lucha se redujo a un paladón sin ton ni son y a una contienda verdaderamente soporífera, que a nadie interesó ni satisfizo.

Lo único destacable del encuentro fué el gol relámpago de Lolo y el arbitraje imparcial y magnífico de Caballero Camacho, que el público premió como se merecían. A esto se redujo el XVII choque entre andaluces y africanos. Bien poco para hora y media de lucha.

SIGUE SIN CONVENCERNOS EL CEUTA

Aunque el menos malo fué el domingo nuestro titular, éste sigue sin convencerse. Se encontró con un partido facilísimo al no tener un gran adversario y al verse con la ventaja en el marcador en el primer minuto de juego y se lo complicó lamentablemente en el segundo tiempo hasta el punto de andar muy cerca de no ganar. El que así no sucediera cabe debérselo a que el penalty de Victorero llegó cuando sólo faltaban 4 minutos de lucha y a que el Xerez es ineficaz de pies a cabeza. Es otro equipo el que tiene el domingo delante y a estas horas no tiene siete puntos ni saborea esta precaria victoria.

Nada que achacar esta vez al árbitro ni al factor suerte. Tanto aquel como ésta es probable que hasta le beneficiaran. Fueron los propios jugadores los que no

supieran sacar partido de la debilidad del contrario y fueron ellos también los que a punto estuvieron de echarse un borrón más en su ya de por sí pésima clasificación. Tienen la mala costumbre de suponerse ases en cuanto ganan dos partidos y de querer vivir de las rentas en cuanto marcan una vez. Y así no es posible. Poco a poco el rival va ganando terreno, ellos se desorientan, y... ¡el desastre!

Mal, muy mal jugó el equipo frente al Xerez. En conjunto dió una gran sensación de pobreza técnica y físicamente. Sólo es posible salvar de la quema a Cuca, y en un tono algo menor a Bacceta, Torres y a Lesmes. En el resto hubo muchos defectos, particularmente en los dos interiores — lentos, apáticos, sin saber situarse, desahiliados siempre en los pases e impotentes para cortar y subir balones — en el extremo izquierdo — nulo en toda la extensión de la palabra — y en Victorero, que aunque salvo peligrosas situaciones en el marco, no es ni sombra de lo que fué; su despeje es siempre una ventaja para los delanteros contrarios pues nunca es hacia adelante y cada vez está más desorientado; para colmo cometió la imprudencia de regalar un penalty a los forasteros. Por líneas lo peor fué otra vez la del ataque, donde no hubo sentido de las jugadas, habilidad para el desmarque ni soltura para rematar.

Se ganó, en fin porque el adversario fué muchísimo peor. No por que se hicieron méritos para ello. Al equipo no le vimos clara de juego, penetración ni eficacia. Y esto hay que corregirlo si es que pretendemos seguir militando en una Segunda División.

UN XEREZ DESCONOCIDO

El equipo andaluz es, sin duda, de lo peorcito que ha pasado esta temporada por Alfonso Murube. No encajó una goleada de las que hacen época porque se encontró con un Ceuta a quien asustan los goles y que creyó había cumplido su objetivo con el dos a cero con que se llegó al descanso. Otro equipo cualquiera un Santander por ejemplo, se hubiera cebado de lo lindo. Porque el Xerez no es nada, sólo dos hombres: Barriet y Cala. Tan inofensivo en el ataque como débil en la retaguardia. Pasositos, en zig zag en el centro del terreno y... a otra cosa. Tampoco es de los que se aventuran en los últimos metros. Aún no nos explicamos la razón de algunos de sus éxitos. Aún jugando pésimamente nuestro titular, éste resultó mucho mejor que él. Y con esto está dicho todo lo que es el cuadro de la ciudad de los buenos cardos.

LOS TRES TANTOS

Ponerse el balón en juego y marcar el Ceuta su primer gol fué una misma cosa. Carnero abrió hacia Cuca, éste avanzó dos metros, centró, desvió con la testa Carnero y Lolo, que había seguido la jugada y venía lanzado, agarró un chutazo esquinado que batió irremisiblemente a Caller.

A los 40 minutos de esta primera parte hay una combinación entre Cuca y Caballero que éste termina con un centro en corto. Van hacia el balón Caller y Carnero y ninguno de los dos se hace con él, lo que aprovecha Lolo para ceder a Carnero otra vez y éste aloja el balón en las mallas sin que Caller éste aún bajo el travesaño. Es el segundo tanto ceuti.

A los 41 minutos de la segunda parte, Victorero acude a despejar un centro de Erasmo y le pega al balón con la cabeza y con las manos sancionando el árbitro la pena máxima que se encarga de tirar Pombo y que vale al Xerez su único tanto.

Esto fué lo que dió de sí el marcador. Para ponerse a tono con los dos equipos, tampoco dió muestras de mucha eficiencia.

BUEN ARBITRAJE

Lo fué sin duda el del colegiado señor Caballero Camacho. No todos los colegiados de hoy día salen del campo en medio de una gran ovación habiendo pitado momentos antes un penalty contra el equipo local. Y la escolta de Caballero fué eso: una gran ovación. Pitó bien durante toda la tarde, no permitiendo la jugada sucia o violenta, sin perder los papeles, atento siempre a su delicada misión en el terreno. Unos errores en algunos fuera de juego y el no ordenar la repetición del penalty — Casafont bailó de lo lindo antes de que Pombo le fusilara — no empañan su abor que, como decimos, fué magnífica.

A sus órdenes los equipos formaron así:
Xerez: Caller; Cala, Carrasco; Tellado, Barriet, Simón; Pombo Rufo, Fernández, Pifia y Erasmo.

Ceuta: Casafont; Bacceta, Victorero; Torres, Lesmes, Carvajal; Cuca, Caballero, Carnero, Lolo y Díaz.

PEGUAR.

Anúnciese en EL FARO

L A L I G A

PRIMERA DIVISION

El Sevilla alcanza el primer puesto y el Hércules cae en el último

RESULTADOS

Madrid, 2; Aviación, 1.
A. Bilbao, 2; Alcoyano, 0
Valencia, 3; Español, 2
Murcia, 1; Gijón, 0.
Hércules, 1; Celta, 4.
Oviedo, 1; Sevilla, 1.
Barcelona, 4; Castellón, 0.

CLASIFICACION REAL

Equipos	GF.	PD.	Pt.
Sevilla...	6	1	+5
Oviedo...	8	3	+5
Madrid...	6	2	+4
Barcelona...	7	3	+4
A. Bilbao...	8	5	+3
Valencia...	4	2	+2
R. Gijón...	4	3	+1
Castellón...	3	4	-1
Aviación...	1	2	-1
Alcoyano...	2	4	-2
Celta...	3	7	-4
Español...	1	6	-5
Murcia...	3	8	-5
Hércules...	1	7	-6

Precisamente los encuentros en que más se ventilaban ovetenses y alicantinos resultaron favorables para los visitantes. Esto

hace que el Sevilla se encarama en el primer puesto de la clasificación "positiva" y que el Hércules sea ahora el poseedor del fatídico "farolillo rojo" del que ahora también escapa el Murcia en virtud de que por fin se ha anotado su primera victoria en el torneo.

La normalidad ha presidido los restantes partidos, todos resueltos a favor de quienes jugaban en sus campos. El esfuerzo del Español tampoco sirvió para nada al cuadro catalán que, aunque por la mínima, hubo de encajar otra derrota.

El empate del Sevilla en Oviedo acorta aún más las distancias entre asturianos, andaluces, catalanes, madrileños y vizcaínos, todos los cuales tienen el título máximo a su alcance. En los últimos puestos se acantúa la lucha entre Español, Celta, Murcia y Hércules, donde difícil es predecir cuál será el único que se escape del descenso y la promoción.

SEGUNDA DIVISION

El Sabadell se sitúa en el primer lugar

Sólo destaca en Segunda División el empate del Sabadell en Los Cármenes. Que es otra prueba más de la buena forma actual de los de la ciudad de los paños, ya con méritos suficientes para reingresar en la División de Honor. Y otra de las irregularidades del Granada, que se nos ha convertido en el Coruña de hace algunas temporadas; pierde dentro todo lo que alcanza fuera. A nuestro parecer, el cuadro granadino debía de jugar todos sus partidos en campo adverso. A buen seguro que alcanzaría el ascenso automático.

Normalidad también en el resto del programa. Por más o menos contundencia, ganaron los que jugaban en sus feudos. Ahora tenemos ya al Sabadell y al Ferrol bastante distanciados de los demás, sin que nadie inquiete su ascenso automático. Y a un Zaragoza y un Ceuta que esperan salvarse merced a los esperables

resbalones que en casa den Salamanca, Xerez y Coruña...

RESULTADOS

Granada, 2; Sabadell, 2.
Ceuta, 2; Xerez, 1.
Mallorca, 2; Salamanca, 0.
Coruña, 3; Ferrol, 1.
Betis, 1; R. Sociedad, 0.
Santander, 4; Zaragoza, 2.
Tarazona, 5; Córdoba, 1.

CLASIFICACION REAL

Equipos	GF.	PD.	Pt.
Sabadell...	8	2	+6
Ferrol...	6	1	+5
R. Sociedad...	4	2	+2
Betis...	5	4	+1
Mallorca...	5	4	+1
Granada...	6	5	+1
Córdoba...	2	1	+1
Tarazona...	3	2	+1
Santander...	0	1	-1
Coruña...	2	4	-2
Xerez...	1	3	-2
Salamanca...	1	4	-3
Zaragoza...	1	6	-5
Ceuta...	2	7	-5

TERCERA DIVISION

Otro «positivo» se adjudica el Málaga

RESULTADOS

Balona, 2; Málaga, 2.
Larache, 2; Cádiz, 0.
Melilla, 4; Coria, 1.
O. Jaén, 3; Algeciras, 2.
Huelva, 2; Linares, 1.

CLASIFICACION REAL

Equipos	GF.	PD.	Pt.
Málaga...	9	0	+9
O. Jaén...	5	0	+5
Melilla...	5	2	+3
Larache...	2	2	0
Huelva...	3	4	-1
Linares...	0	2	-2
Balona...	1	3	-2
Cádiz...	0	3	-3
Coria...	1	5	-4
Algeciras...	1	6	-5

Todo el interés de este grupo se encuentra ahora en los últimos lugares donde algecireños, coriaños y gaditanos luchan de-

notadamente por no ser quienes carguen con la promoción. Málaga, Jiennense y Melilla se afirman cada día que pasa en sus respectivas posiciones, siendo de esperar que ellos sean los que representen a este grupo en la fase intermedia de la competición.

Pese al gran esfuerzo realizado en Jaén, los algecireños siguen en el último lugar de la tabla. Pero aún puede escapar si resuelve favorablemente los partidos que le quedan en casa, cosa que a lo mejor no saben hacer gaditanos y coriaños.

En lo que desde ahora hagan estos tres equipos está todo el interés, repetimos, del torneo, que ya camina hacia su desenlace.

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Justina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

PASTELERIAS

compreñ su papel en

La Central Papelera

JOSE M. BELLAPART

Despacho y ventas: Alfau 20, tercero

Papeles de todas clases, manipulados, objetos de escritorio, material escolar y de archivo

VENTAS AL POR MAYOR SUMINISTROS AL EJERCITO

Despacho en Barcelona: Via Layetana 30 - 5 K. Teléfono 25.960

ACEYTE YNGLES



c. s. 150

¡Parásito que toca... muerto es!

En el Campo Militar de Deportes

Amplia victoria del U. Africa-Ceuti sobre el Villa Sanjurjo

El domingo, a los once de la mañana se celebró el encuentro entre el equipo local U. A. Ceuti y el Villa Sanjurjo, que terminó con el resultado de 4 a 1 a favor de los de casa que se mostraron en todo momento superiores a los del Villa mereciendo el triunfo que se han apuntado por codicia y juego más competente...

car. Sin embargo este 4 a 1 demuestra claramente que los locales fueron muy superiores en todo y por todo aunque también acusan huecos muy importantes en sus filas. Córzar, que hizo un arbitraje correcto y maravilloso, alineó a los equipos de la siguiente forma: U. A. CEUTI: Samuel; Marchante; Monasterio; Gallego; Méndez; Deslarrega; Oliva; Roselló; Ramón; Villarín y Talavera. VILLA SANJURJO: Amot; Vilheces; Asensio; Mahayud; Navarro; Eugenio; Camacho; Carreter; Bog Canive y Hurtado. E.L.R.I.C.A. EL JADU PIERDE EN VILLA NADOR (1-0) Villa Nador, 17.—En partido de campeonato de la primera categoría regional, contendieron en esta localidad el equipo de esta Villa con el S. D. Jadú de Ceuta.

Otros encuentros de Segunda División

DERROTA DEL SALAMANCA EN PALMA

Palma.—El titular venció por 2 a 0 al Salamanca en partido que jugaron mejor los locales. En el primer tiempo Pociari y en el segundo este mismo jugador aumentó la diferencia. El juego se convirtió en violento sin ser cortado por el árbitro. Terminando el partido aquello era "casi" una batalla campal.

OTRA PROEZA DEL SABADELL

Granada.—El once local empató con el Sabadell. Marcaron los catalanes por medio de Riba, empatando seguidamente Trompi. En el segundo tiempo Mas vuelve a marcar para los granadinos, pero a los 23 minutos empatan nuevamente Vázquez. El primer tiempo fué de buen juego y rapidez. El Sabadell dejó la impresión de que es el mejor del grupo.

FACIL VICTORIA DEL TARRAGONA

Tarragona.—Por 5 a 1 venció el Gimnástico al Córdoba, marcando Peralta (3), Barceló y Ricart los tantos de los locales y Muñoz el único de los andaluces. El primer tiempo terminó con 2 a 1, aumentando después su ventaja el Gimnástico.

NADA PUDO EL ZARAGOZA EN EL SARDINERO

Santander.—El titular derrotó al Zaragoza por 4 tantos a 2, en partido interesante que al final se endureció un poco. El primer tiempo terminó con la ventaja forastera por 2 tantos a 1. Marcaron por los locales Muñoz, Llona y Alvarez (2) y por los zaragozanos Mariano (2).

VICTORIA DEL CORUÑA

La Coruña.—El Deportivo ganó al Ferrol por 3 a 1. En el primer tiempo se impuso el Deportivo que marcó dos tantos por medio de Mijares y finalizando esta parte aminoró distancias Ortiz para el Ferrol. En la continuación el juego fué alterno y a los 33 minutos Chao remachó la victoria local.

PERDIO LA REAL EN SEVILLA

Sevilla.—El Betis ha vencido a la Real Sociedad de San Sebastián por 1 a 0. El único gol fué marcado por Roldán a los 4 minutos de la segunda parte. Dominó mucho el Betis pero sin resultado práctico.

Table with 7 columns: EQUIPOS, CLASIFICACION, J., G., E., P., F., C., P. Rows include Tetuán, Nador, U. A. Ceuti, Marina, S. D. Jadú, V. Sanjurjo.

Jefatura de Transportes Militares de Ceuta

ANUNCIO Debiendo adquirirse con destino a las embarcaciones de esta Jefatura, pinturas, algodones, grasas y otros artículos para atenciones de las embarcaciones de este Servicio, los industriales a quienes interese, pueden presentar ofertas en esta Dependencia hasta el día 31 del mes actual, con arreglo a los pliegos de condiciones que obran en la misma. Ceuta 15 de Diciembre de 1945. El Comandante Jefe, Illegible.—Rubricado.

Delegación de Hacienda

ADUANA DE CASTILLEJOS ANUNCIO A las ONCE horas del día VEINTE del presente mes, debidamente autorizada por el Hmo. señor Delegado de Hacienda, se verificará en los Almacenes de esta Aduana, la venta en pública subasta de las mercancías, procedentes de cobros en especie y decomisos, cuyo detalle figura en las relaciones fijadas en el tablón de anuncios de las Aduanas de Tetuán y Castillejos. Castillejos 14 de Diciembre de 1945. El Interventor Jefe, Santiago Pozas González.

Quiniela LA PERLA

La del domingo último ha sido ganada por D. José Perea Merino, que puede retirar cuando desee las 396'10 pesetas que le han correspondido.

Jefatura Provincial de Sanidad

AVISO A LOS SEÑORES MEDICOS Se pone en conocimiento de los señores Médicos en ejercicio que deben pasar por esta Jefatura lo antes posible para entregarles el talonario de partes que obligatoriamente han de usar en la declaración de enfermedades infecciosas. Ceuta, 14 de diciembre de 1945. El Jefe Provincial de Sanidad Dr. José Bosque

Aprenda Usted CONTABILIDAD

por correspondencia, sin moverse de su domicilio, y en unas semanas se capacitará para conseguir un magnífico empleo. Pídanos hoy mismo folleto ilustrado "A" ACADEMIA CCC APARTADO 108-SAN SEBASTIAN

Advertisement for DESTILERIAS Las Palomas featuring various liquor bottles (Gin, Anís Dulce, Anís Seco, etc.) and the text 'LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA'.

LA SANGRE LA PIEL

Se debe purificar la sangre para combatir estas enfermedades

MUCHAS enfermedades dolorosas son debidas a la sangre viciada; por consiguiente, el tratamiento racional para ellas es desembarazar la sangre de impurezas y activar la circulación; así, por un proceso natural desaparecerán granos y eczemas; las piernas hinchadas o afectadas de varices mejorarán; se calmarán los dolores reumáticos y gotosos; bajará la elevada tensión de los congestivos y se aliviarán los trastornos de la mujer en la edad crítica.

Una vez más solicitamos la atención de nuestros lectores sobre las propiedades desintoxicantes del Depurativo Richelet, por lo que está indicadísimo para desembarazar el sistema circulatorio de impurezas.

Merced a sus efectos, la sangre purificada determina una notable mejoría en los enfermos. Además, el magnesio contenido en su fórmula tiene la propiedad de estimular las funciones del hígado y de otros centros vitales, con lo que se consigue un acrecentamiento considerable del bienestar general y de las fuerzas.

DEPURATIVO RICHELET

32 Cen. San. N.º 5.620

EL FARO en TETUAN

Delegación Ammed el Gam-mia núm. 12. -Teléfono, 2042

La conferencia de ayer en el Paraninfo de la Delegación de Educación y Cultura

El señor Rancaño Rodríguez disertó sobre «El núcleo y la desintegración del átomo»

(POR TELEFONO) Tetuán, 17. — Comienza haciendo mención de los últimos párrafos de su conferencia del sábado sobre la física atómica y estudia en todos sus caracteres todo lo concerniente a los neutrones, masa y carga positiva, describiendo la radioactividad como fase fundamental.

Analiza los descubrimientos efectuados hace años sobre la yodización de los gases y estudia la sensibilidad de las placas fotográficas y mediante diversas demostraciones de alta matemática estudia las radiaciones fásicas y otras.

Entra en el periodo de la desintegración, detallando el primitivo origen de la energía atómica y los descubrimientos del ilustre sabio Rutherford y otros ingleses, norteamericanos y suizos y pasa a los estudios en 1932 con las reacciones producidas artificialmente. Habla del radio-fósforo y llega al estado de estos estudios en 1939 con el uranio 232, adelantándose con profusión de datos, cálculos y proyecciones cinematográficas en el aprovechamiento de la energía atómica y sobre la probable construcción de la bomba atómica que mediante diversos dibujos en el encerado, describe en todas y cada una de sus partes.

Se refiere en último lugar a la aplicación de esta maravillosa fuerza en la industria y a sus incalculables ventajas en la Humanidad y termina su notable y magistral disertación deseando que esta fuerza solo se emplee en

beneficio del género humano

El selecto público que siguió con gran interés su notable discurso, premió al señor Rancaño Rodríguez con una calorosa y cariñosísima salva de aplausos.

Presidió el acto el Excmo. señor Delegado general de la Alta Comisaría, general Calera.

CONFERENCIA PARA HOY

A las 6 de la tarde y en el mismo lugar, disertará don Alfonso Gamir Sandoval, catedrático de la Facultad de la Universidad de Granada, sobre "La anabasis alejandrina y las tradiciones anabáticas en el Norte de Africa".

SEPELIO

La noticia del fallecimiento de la distinguida señora doña Gloria López, viuda de Muñoz, ha causado en esta ciudad y con seguridad en las restantes de la Zona por ser familia muy conocida y apreciada, un gran sentimiento.

Este se manifestó en el acto del sepelio que fué presidido por sus hijos y otros familiares siguiendo un acompañamiento de numerosas personas que testimoniaron nuevamente su pesame, al que nos unimos nosotros deseándoles resignación para sobrellevar tan irreparable pérdida.

Anúnciese en EL FARO

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS = NUMERO ATRASADO 35 CENTIMOS. = SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 ptas. Trimestre, 15 ptas. Año 60 ptas. PENINSULA: Mensual, 8 ptas. Trimestre 24 pesetas. Año 96 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES: General Millán Astray, número 7. Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9. APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

Yugoeslavia INSISTE

Quiere que Italia reconozca su culpabilidad como nación agresora

Belgrado, 17. — Yugoeslavia insiste en que Italia reconozca su culpabilidad como nación agresora y del enorme daño causado a Yugoeslavia durante la ocupación italiana y la justificación territorial de las reclamaciones yugoeslavas según declaración de Tito reproducidas por la Prensa de Belgrado. — EFE.

Verdades sobre España

(Viene de la primera) cuestión que no vieron ninguna guerra de guerrillas en España como mucha gente cree en los EE. UU.

Es lástima, manifestaron por último que no van más norie americanos a España para que comprueben por ellos mismos las falsedades que la propaganda comunista difunde en los Estados Unidos. — EFE.

UN ARTICULO DE "THE TABLET"

Denuncia las maniobras del diputado Coffee contra España

Nueva York, 17. — El semanario "The Tablet" publica un artículo editorial titulado: "Otra España roja" en el que denuncia las maniobras internacionales izquierdistas contra el régimen español y de los que forma parte la actividad del diputado John Coffee, a la busca de un millón de firmas de electores para apoyar su proposición pidiendo al Congreso la ruptura de relaciones con España.

"The Tablet" traza la semblanza política de Coffee quien durante la guerra civil española residió en la zona roja.

El semanario católico reconoce que la acción parlamentaria de Coffee, pese a su personalidad sectaria constituye un peligro y calificó de desgracia el que no exista frente a la campaña roja de este, otra que demostrando la misma fuerza popular impida que su proposición comunista llegue a discutirse y quizá a aprobarse por el Parlamento cristiano de los Estados Unidos. — EFE.

Mannerheim regresará inmediatamente a Finlandia

En Helsinki se espera la dimisión del mariscal

Londres, 17. — En los círculos políticos de Helsinki se espera la dimisión del mariscal Mannerheim, como presidente de la República.

Paasikivi será designado para sustituirle y el actual ministro de Justicia, Pekuemen, será primer ministro.

La noticia no ha sido confirmada. — EFE.

PATTON SIGUE MEJORANDO

Heidelberg 17. — Según el último boletín de los médicos, Patton continúa mejorando. — EFE.

EL PROCESO DE NUREMBERG

El capitán Harris aportó pruebas sobre los planes de explotación de los países ocupados

La principal acusación se dirigió contra Rosenberg. - No se permitirá a los representantes de la Prensa celebrar entrevistas con los acusados a través de los defensores

Nuremberg, 17. — La sesión se ha retrasado debido a que Ernets Kaltembrunn ayudante de Himmler en la Gestapo, hubo de ser retirado para sufrir un ermen médico, después de haber declarado que padecía fuertes dolores de cabeza y temer que pueda sufrir otra hemorragia.

A las diez y veinte se abrió la sesión. Lawrence dice que en lo sucesivo no se permitirá a los representantes de la Prensa celebrar entrevistas con los acusados a través de sus defensores. Dice que la Prensa rinde un gran servicio pero debemos tomar las medidas necesarias para evitar que pueda provocarse un conflicto con la administración imparcial de la justicia. No indicó el motivo especial para esta determinación pero se tiene entendido que los rusos han insistido en poner objeciones a lo que consideran una propaganda para los acusados sin el control del Tribunal.

A continuación, el presidente confirma que el Tribunal ha nombrado defensores para las organizaciones y los procesados colectivamente y que éstos representarán a las organizaciones mismas y no a los individuos miembros de ellas.

En cuanto a la petición norteamericana hecha al Tribunal para que acepte los documentos y libros en su integridad, sin la completa lectura a la Sala, la presidencia aceptará los documentos que hayan sido traducidos por completo a los idiomas del Tribunal y a la demanda en número suficiente para que puedan utilizarlos los defensores.

Lawrence dice que el Tribunal está estudiando las nuevas peticiones formuladas por la defensa para que comparezcan los testigos pero no se autorizarán las peticiones cuyas pruebas sean consideradas como corroboraciones o no tengan relación directa con el caso.

El testigo declarará una sola vez y entonces podrá ser interrogado por el acusado.

Si algún acusado declara como testigo, podrá a su vez ser interrogado por los demás acusados.

Después, el capitán San Harris, reanuda el informe sobre la

presentación de pruebas de la germanización y explotación de los países ocupados de Europa. Acusa a los alemanes de haber proyectado deliberadamente la inanición de millares de rusos y dice que los planes prevenían la destrucción permanente de toda la industria del norte de Rusia, la incorporación de los Países Bálticos a Alemania y parte de Silesia, mientras que Crimea y Bakú se convertirían en colonias alemanas.

Harris presenta un estudio preparado por personal especial a las órdenes de Goering para la explotación, que éste había elaborado un mes antes del ataque a Rusia.

Se decía que todo el excedente alimenticio de Rusia se pusiera a disposición de Alemania y se ordenaba a las tropas la incautación del ganado ruso y que se cumplieran inmediatamente las órdenes de Hitler de cortar la ración de carne para el otoño en el Este. Se dividirían a Rusia en zonas de excedente y zonas de déficit. Estas tendrían que pasar hambre reconociendo que muchas decenas de millones de gentes de estas regiones morirían y tendrían que emigrar a Siberia.

Se prevía en el tercer año de la Gran Alemania más regiones incorporadas que deberían cargar con la responsabilidad de abastecer al Ejército alemán y se proponía que Francia alimentase un tercio y el Este dos tercios de todas las fuerzas armadas restantes.

A continuación Harris presenta el acta de la Conferencia de Hitler, Lemmas, Goering, Keitel y Rosenberg, en julio de 1941 donde se revela que Hitler intentaba absorber a su aliada Finlandia tan pronto como fuera conveniente.

Hitler dijo: "Tenemos ahora la tarea de cortar una tarta gigantesca en relación con nuestras necesidades, de forma que lo primero hay que dominarla, lo segundo administrarla y lo tercero explotarla."

Hitler también planeaba la solución de Crimea para los alemanes y la incorporación de la antigua región de Austria, y de Galitzia al Reich. Declaró que todos los países bálticos debían ser incorporados a Alemania y dijo que a pesar de que Finlandia deseaba Carelia, Alemania ocuparía la península de Kola, porque tiene muchas minas de níquel, y hasta pensó en la anexión de Finlandia al Reich pero dijo que tendría que hacerse con cuidado. Aunque los finlandeses deseaban una región alrededor de Leningrad, Hitler pensaba

de la que comenzó a sangrar en abundancia.

A pesar de la intervención de los médicos, el niño continuaba sangrando y los médicos dieron el caso como desesperado, agravándose por momentos el niño.

Un amigo de la familia, recomendó que se enviara a pedir un frasco de agua al Santuario de la Virgen de Fátima, en Portugal.

Los padres llenos de fe, comenzaron a aplicarles compresas en la lengua y advirtieron ligera mejoría. El padre se decidió a darle de beber un poco de agua para que se enjuagase la boca, pero el niño se la tragó y a los pocos días cesó por completo la hemorragia, llevando ya cerra de catorce días sin sangrar.

Los médicos que le asisten que son cinco, han manifestado que no pueden explicarse el caso por razones naturales y científicas. — CIFRA.

Cura milagrosa con agua de la Virgen de Fátima

Los médicos que asisten al paciente dan fe de que no pueden explicarse el caso con razones naturales

Málaga, 17. — El niño de siete años Pepito Vázquez Segura, hijo de un camarero muy conocido en Málaga, ha sido curado milagrosamente de una hemorragia tipo hemofílica con agua de la Virgen de Fátima.

El caso está siendo muy comentado por tratarse de un hecho que la Ciencia había desahuciado.

El niño sufría la hemofilia, a consecuencia de una caída que sufrió a la salida del colegio y cortándose la lengua entre los dientes, haciéndose ancha herida

de la que comenzó a sangrar en abundancia.

Los padres llenos de fe, comenzaron a aplicarles compresas en la lengua y advirtieron ligera mejoría. El padre se decidió a darle de beber un poco de agua para que se enjuagase la boca, pero el niño se la tragó y a los pocos días cesó por completo la hemorragia, llevando ya cerra de catorce días sin sangrar.

Los médicos que le asisten que son cinco, han manifestado que no pueden explicarse el caso por razones naturales y científicas. — CIFRA.

EL PRESIDENTE MANNERHEIM REGRESARÁ A HELSINKI A PRIMEROS DE ENERO

Estocolmo 17. — El presidente del Consejo finlandés Paasikivi, ha recibido un telegrama del presidente de la República, Mannerheim que actualmente se encuentra en Portugal por prescripción facultativa en el cual le comunica que partirá de este país el jueves próximo.

El mariscal se propone llegar a Helsinki a primeros de enero. — EFE.

EE. UU. DAN A FINLANDIA UN CREDITO DE 35 MILLONES DE DOLARES

Estocolmo, 17. — Los Estados Unidos han concedido a Finlandia un crédito de 35 millones de dólares para la compra de maquinaria y materias primas, según el diario "Svenska Dagbladet". — EFE.

El Pleno de las Cortes se reunirá el próximo día 29

Disposiciones oficiales

Madrid, 17. — El Boletín Oficial del Estado, publica:

Presidencia. — Decretó nombrando delegado general para la ayuda española a los niños extranjeros, a don Manuel Martínez de Tena.

Cortes. — Presidencia de las Cortes. — Convocatoria del pleno de las Cortes, para el próximo

día 29 a las quince horas treinta minutos.

Orden de la Presidencia variando eventualmente el horario de cierre de los comercios, hasta las 20 horas, entre los días 20 de diciembre y 8 de enero, permitiéndose en mayor consideración los días de Navidad y fiestas de fin de año y Reyes. — CIFRA.

El gobierno inglés suprime el ministerio de información

En su defecto se crea una oficina central de los diversos departamentos

Londres, 17. — El primer ministro ha anunciado la decisión del Gobierno de suprimir el Ministerio de Información. — EFE.

SE CREA EN SU DEFECTO UNA OFICINA CENTRAL DE INFORMACION

Londres, 17. — Attlee anunció después del acuerdo de supresión del Ministerio de Información, el propósito del Gobierno de crear una Oficina central de Información de los diversos Departamentos ministeriales, tanto para el interior como para el extranjero. — EFE.

convergir Leningrado en cenizas antes de dárselo a los finlandeses

Los planes de convertir Rusia en tierra de granjeros para abastecer a Alemania, se rebelaron en el memorando de Economía alemana, fechada en 23 de mayo de 1941.

Harris lee una carta de Rosenberg que dice: "No voy en absoluto a razón alguna para que tengamos que alimentar a los rusos"

Presenta instrucciones de Rosenberg dadas en septiembre del 42, que dicen que las disposiciones que se refieren a la administración de la nación ocupada por la potencia beligerante no son aplicables en este caso ya que la URSS se consideraría como desaparecida y por tanto el Reich tiene la obligación de ejercer todas las funciones gubernamentales y otras de soberanía.

El tribunal levantó la sesión a las 11'3. — EFE.

EL FISCAL STORÉ INICIO SU ACUSACION CONTRA EL PARTIDO NACIONALSOCIALISTA

Nuremberg, 17. — Al reanudarse la sesión de la mañana del proceso de Nuremberg, después del descanso, el fiscal, coronel Robert Störé, inició la lectura de su informe de acusación contra el partido nacionalsocialista.

Pidió al tribunal que declarase a este partido como criminal.

El fiscal centró su acusación en Rosenberg por su conspiración para sustituir la Iglesia por un paganismo nórdico.

A las 12'40 fué levantada la sesión. — EFE.

3,30 madrugada

Dos soldados holandeses allanaron el domicilio del ministro de información indonésico

Batavia, 17. — (3'30 madrugada). — Según ciertos informes, las autoridades militares aliadas están investigando la noticia de que dos soldados coloniales holandeses allanaron el domicilio del ministro de Información indonésico, Amir Sjarifoedin.

De acuerdo con dicha noticia, los dos soldados penetraron en la casa del ministro a altas horas de la noche obligándole a punta de pistola a entregarles una ambulancia de la Cruz Roja.

Anunciese en EL FARO

Diario de la mañana